

FIESTA DE LA PALMAS. Tel Aviv. octubre 5. Dos judios ortodoxos examinan de cerca una rama de palma para erradicar puntos imperfectos, como parte de las celebraciones de la fiesta nacional del Sukkot que consiste en comemorar la salida de Egipto de los judios hacia el desierto.

#### **Empresario Sique Resistiendo** Estatización Banca Peruana

LIMA, octubre 5 (UPI).— Unas 300 per-sonas se congregaron hoy frente a la sede principal de un banco privado de Lima, para participar en un oficio religioso en homenaje a un banquero, que lucha contra el proyecto del Presidente Alan García para estatizar la banca.

El oficio religioso fue organizado por los em-pleados del Banco Mercantil, en apoyo al presidente de esa empresa, Francisco Pardo Mesones, quien es también ción de Rancos de Perú Pardo Mesones aban-

donó su residencia y duerme desde el lunes er'su banco, en un inten-to por resistir física-mente cualquier intento del gobierno por asumir el control de 10 hancos seis empresas y 17 compañías de seguros, debi-do al proyecto de estati-

Al oficio religioso asistieron, además, diri-gentes de las organiza-

-Favor pase a la página 9

# Debate por Desacuerdo Comercial de E.U.-L.A.

WASHINGTON, octu-bre 5 (UPI).— Las dis-crepancias comerciales de América Latina y el Caribe con Estados Uni-dos salieron nuevamente a luz al iniciarse hoy la reunión anual del Consejo Interamericano Económico y Social. Los debates del CIES.

uno de los consejos especializados de la Organización de los Estados Americanos, se prolongarán hasta el miérco-les. El objetivo de la cita

Un informe de la Comisión Ejecutiva del CIES, presentado a la reunión, destacó tam-bién el poco éxito de la Iniciativa de la Cuenca del Caribe del Presidente Ronald Reagan di-ciendo que "el progra-ma no ha producido un gran impacto en las ex-portaciones de la región al mercado de Estados Unidos".

de las relaciones económicas interamericanas.

# Sube Precio Café al Aprobar Sistema de Cuotas en OIC

LONDRES, octubre 5 (DPA).— En el mercado de café de Londres subjeel mercado de cate de Londres suble-ron hoy los precios después de acor-dar los 74 países productores y consu-midores (50 productores y 24 consu-midores), tras dos semanas de duras negociaciones, la reimplantación de cuotas globales de exportación y con ello una reactivación del acuerdo internacional del café, suspendido en

ternacional del café, suspendido en febrero de 1986. El precio del café para el contrato de noviembre subió en el mercado londinense a 1.433 libras por tonelada, frente a 1.336,5 libras el viernes pasa-

do, lo que representa un aumento de un 6,7 por ciento. Los negociadores se pusieron de acuerdo en una larga sepusieron de acuerdo en una larga se-sión nocturna, que acabó a primeras horas de hoy, sobre la distribución de cuotas invariables de exportación de 58 millones de sacos (60 kilogramos)

58 millones de sacos (60 kilogramos) entre los 50 países productores. Objetivo del acuerdo es lograr un nivel de precios de 1,20 a 1,40 dólares por libra, lo que presenta un incre-mento de un 15 a un 35 por ciento sobre el nivel hasta ahora. Según asis-

-Favor pase a la página 15.

## Cambios en Nicaragua son Bolsa de Cosméticos Afirma Calero

MANCHESTER, Estados Unidos, octubre 5 (UPI).— Descartando como "cosméticos" los cambios en Nicaragua tales como la reapertu-

ción La Prensa, el lider rebelde nicaragüense Adolfo Calero instó hoy a Estados Unidos a que siga ayudando a los contras

Calero, que hizo sus comentarios durante una visita al estado de

-Favor pase a la página 13.

Nueva York

NUEVA YORK, octu-bre 5 (UPI).— Las ac-ciones cerraron hoy con tendencia a la baja en una jornada de transacciones moderadas.

El promedio industrial Dow Jones bajó 0,81 a 2.640,18.

Las bajas superaron a las alzas por 856-687 en-

-Favor pase a la página 15.

# Buque de Guerra Francés Observa Ataque Naval Iraní

A BORDO DEL GEORGES LEYGUEZ, octubre 5 (UPI).— Un buque de guerra francés armado con misiles Exocet y cañones observó cómo una lancha cañonera iraní atacaba a un buque tanque de Pa-kistán en el Golfo Pérsico, pero decidió no inter-venir, dijo hoy el capi-

tán de la nave.

Gerrard Gazzano, ca-pitán del buque de gue-rra francés Georges Leygues, dijo que tanto él como su tripulación habían presenciado du-rante 10 minutos la emboscada el jueves pasa-do de buque pakistani

-Favor pase a la página 37

### ONU Responderá a Reagan Apoyando Plan de Paz C.A.

NACIONES UNIDAS, octubre 5 (UPI).— La Asamblea General de las Naciones Unidas votará en el curso de las tará en el curso de las próximas 48 horas un proyecto de resolución en el cual "expresa su más decidido apoyo" al acuerdo de Guatemala para lograr la paz en América Central, dijeron hoy diplomáticos la-

tinoamericanos. El trámite ha recibido una atención urgente marcada de tonos políticos pues, según lo reco-nocieron diplomáticos latinoamericanos, se busca dar así una espe-cie de respuesta anticipada al discurso que el

-Favor pase a la página 35



SALEN DE GOLFO, Dubai, octubre 5, Cuatro de los siete tanqueros japoneses salen de las aguas del Golfo Pérsico por orden de su gobierno, debido a que varias naves civiles han sido atacadas en la región. (Cable-foto AP).

# 7 Muertos por Intensas Lluvias en Barcelona

MADRID, octubre 5 (DPA).— Persistentes lluvias torrenciales durante dos días, desde el viernes por la tarde, que continuaban hoy, con 210 litros por metro cua-drado, han dejado aislada del interior a la ciu-dad portuaria española

de Barcelona y han costado la vida a siete per--Favor pase a la página 35.

Agrega que la aplicaes analizar la evolución Residentes L.A. Temen Entrar a Hogares en Los Angeles LOS ANGELES (California, EE.UU), octubre 5 (EFE).— Un nuevo temblor de 3,4 grados en la escala Ritcher azotó hoy la ciudad norteamericana de Los Angeles, donde el jueves pasado se registró un terremoto grado 6,1 que causó 7 muertos.

Desde la primera sacudida en la populosa ciudad y sus alrededores se ha registrado un total de 24 temblores. El jueves pasado, ademas de los siete muertos, más de 200 personas resultaron con heridas y golpes a con-

res.
El portavoz del Instituto de Tecnologia de Pasadena, Robert Finn, dijo que este último sismo, el tercero de gran intensidad, no ha causado muertos ni heridos, pero ha incremetnado el nerviosismo de la población.
Las autoridades dijeron que miles de residentes en la ciudad de Los Angeles, especialmente salvadoreños, quatemaltecos y mexicanos, que han guatemaltecos y mexicanos, que han sufrido en sus países tragedias simila-res, se niegan a regresar a sus viviendas porque temen que ocurra un te-rremoto mayor en los próximos días.

secuencia del sismo que causó daños materiales estimados en 108 millones

Frank Sapien, el director de la Cruz Roja de la localidad de Whitter, de las más afectadas por los temblo-res de tierra, declaró que la gente está "realmente preocupada y nervio-sa" ante el temor de una tragedia

mayor.

En esa población 30 comercios y 800 casas sufrieron daños durante el terremoto del jueves, y la policía mantiene aún acordonado el centro ante el

tiene aun acordonado el centro ante el peligro de derrumbes.

El epicentro de la serie de ondas sismicas, perceptibles e imperceptibles, ha sido localizado 16 kilómetros al noreste de la zona central de la ciudad de Rosemead, y sus efectos se han sentido en un radio de 150 kilómetros cuadrados tros cuadrados.



DISTURBIOS POR INDEPENDENCIA. Tibet, octubre 5. Manifestantes atacaron la estación de policía central de "Jokhang Temple", en Lhasa, durante disturbios provocados por el Movimiento Independentista de Tibet. (Cable-foto AP). en una seguridad hemisiérica a largo'